

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER (RPS)

Mata Kuliah : Manajemen BPI
 Sks : 2
 Kode : BPI 5172
 Smt : 5
 Program Studi : Bimbingan Penyuluhan Islam
 Dosen : Lena Marianti, M.Pd

Capaian Pembelajaran : Memahami tentang ruang lingkup kajian komunikasi bimbingan dan konseling serta memiliki keterampilan dalam membangun hubungan dengan klien, juga memiliki kemampuan dalam melakukan wawancara konseling proses menggali informasi diri klien.

(1) MINGGU KE	(2) KEMAMPUAN AKHIR YANG DI HARAPKAN	(3) BAHAN KAJIAN	(4) BENTUK PEMBELAJARAN	(5) Waktu	(6) KRITERIA PENILAIAN	(7) REFERENSI	(8) BOBOT NILAI
1	Mahasiswa memahami kontrak kuliah dan visi misi fakultas dan prodi	Kontrak kuliah, visi dan misi fakultas dakwah dan komunikasi serta visi misi prodi	Diskusi dan tanya jawab	100 Menit	Keaktifan		
2	Mahasiswa mampu memahami apa manajemen	Apa itu manajemen	Diskusi, tanya jawab dan tugas Individual	100 Menit	Pemahaman dan keaktifan	Siswanto. 2015. Pengantar Manajemen. Jakarta: Grafika Offset	6 %
3	Mahasiswa mengetahui dan memahami macam-macam manajemen	Macam-macam manajemen dalam bimbingan dan konseling	Diskusi, tanya jawab dan tugas Individual	100 Menit	Pemahaman dan keaktifan	Siswanto. 2015. Pengantar Manajemen. Jakarta: Grafika Offset	6 %

						Sugiono. 2011. Manajemen Bimbingan dan Konseling di Sekolah. Semarang: Unnes Press	
4	Mahasiswa memahami manajemen sebagai seni dan aplikasi didalam bimbingan dan konseling	Manajemen sebagai seni	Diskusi,tanya jawab dan tugas Individual	100 Menit	Pemahaman dan keaktifan	Siswanto. 2015. Pengantar Manajemen. Jakarta: Grafika Offset Sugiono. 2011. Manajemen Bimbingan dan Konseling di Sekolah. Semarang: Unnes Press	6 %
5	Mahasiswa memahami manajemen sebagai imu dan dapat mengaplikasikannya di dalam layanan bimbingan dan konseling	Manajemen sebagai ilmu	Diskusi,tanya jawab dan tugas Individual	100 Menit	Pemahaman dan keaktifan	Siswanto. 2015. Pengantar Manajemen. Jakarta: Grafika Offset Sugiono. 2011. Manajemen Bimbingan dan Konseling di Sekolah. Semarang: Unnes	6 %

						Press	
6	Mahasiswa memahami manajemen sebagai informasi dan dapat mengaplikasikannya didalam proses pelayanan bimbingan dan konseling	Manajemen sebagai Informasi	Diskusi,tanya jawab dan tugas Individual	100 Menit	Pemahaman dan keaktifan	Siswanto. 2015. Pengantar Manajemen. Jakarta: Grafika Offset Sugiono. 2011.Manajemen Bimbingan dan Konseling di Sekolah. Semarang: Unnes Press	6 %
7	Mahasiswa memahami manajemen klasik	Klasik	Diskusi,tanya jawab dan tugas Individual	100 Menit	Pemahaman dan keaktifan	Siswanto. 2015. Pengantar Manajemen. Jakarta: Grafika Offset Sugiono. 2011.Manajemen Bimbingan dan Konseling di Sekolah. Semarang: Unnes Press	6 %
8	Ujian Tengah Semester						
9	Mahasiswa mampu memahami manajemen Neoklasik	Neoklasik	Diskusi,tanya jawab dan tugas Individual	100 Menit	Pemahaman dan keaktifan	Siswanto. 2015. Pengantar Manajemen. Jakarta: Grafika Offset	6 %

						Sugiono. 2011.Manajemen Bimbingan dan Konseling di Sekolah. Semarang: Unnes Press	
10	Mahasiswa mampu memahami manajemen modern	Modern	Diskusi,tanya jawab dan tugas Individual	100 Menit	Pemahaman dan keaktifan	Siswanto. 2015. Pengantar Manajemen. Jakarta: Grafika Offset Sugiono. 2011.Manajemen Bimbingan dan Konseling di Sekolah. Semarang: Unnes Press	6 %
11	Mahasiswa memahami manajemen by people dan pengaplikasiannya di dalam proses konseling	Manajemen by people	Diskusi,tanya jawab dan tugas Individual	100 Menit	Pemahaman dan keaktifan	Siswanto. 2015. Pengantar Manajemen. Jakarta: Grafika Offset Sugiono. 2011.Manajemen Bimbingan dan Konseling di	6 %

						Sekolah. Semarang: Unnes Press	
12	Mahasiswa memahami manajemen dalam kepemimpinan	Manajemen dalam kepemimpinan	Diskusi,tanya jawab dan tugas Individual	100 Menit	Pemahaman dan keaktifan	Siswanto. 2015. Pengantar Manajemen. Jakarta: Grafika Offset Sugiono. 2011.Manajemen Bimbingan dan Konseling di Sekolah. Semarang: Unnes Press	6 %
13	Mahasiswa mampu memahami manajemen bimbingan dan konseling di sekolah	Program bimbingan dan konseling di sekolah	Diskusi,tanya jawab dan tugas Individual	100 Menit	Pemahaman dan keaktifan	Siswanto. 2015. Pengantar Manajemen. Jakarta: Grafika Offset Sugiono. 2011.Manajemen Bimbingan dan Konseling di Sekolah. Semarang: Unnes Press	6 %
14	Mahasiswa mampu memahami manajemen bimbingan dan konseling di BNN	Program bimbingan dan konseling di BNN	Diskusi,tanya jawab dan tugas Individual	100 Menit	Pemahaman dan keaktifan	-	6 %

15	Mahasiswa mampu memahami manajemen bimbingan dan konseling di perusahaan	Program bimbingan dan konseling di Perusahaan	Diskusi,tanya jawab dan tugas Individual	100 Menit	Pemahaman dan keaktifan	-	6 %
16	UJIAN SEMESTER						

Referensi:

Siswanto. 2015. Pengantar Manajemen. Jakarta: Grafika Offset

Sugiono. 2011. Manajemen Bimbingan dan Konseling di Sekolah. Semarang: Unnes Press

Disusun oleh	Diperiksa oleh	Disahkan oleh
Dosen pengampuh	Ketua prodi	Dekan
Lena Marianti, M.Pd	Neni Noviza, M. Pd	Dr. Kusnadi, MA